

Les Communistes français soutiennent Cuba face à l'incendie à Matanzas



Paris, 8 août (RHC) Le Parti Communiste Français (PCF) a exprimé aujourd'hui une solidarité pleine et entière avec le peuple de Cuba pour l'incendie qui affecte depuis vendredi la Base de Supertankers de la ville occidentale de Matanzas.

Dans un message partagé avec Prensa Latina, la responsable des relations internationales de l'organisation, Lydia Samarbakhsh, a déploré les conséquences humaines, matérielles et écologiques de la catastrophe, causée par l'impact de la foudre sur l'un des réservoirs de carburant de la zone industrielle.

Les communistes français ont estimé que l'occasion est propice pour la communauté internationale de demander aux États-Unis la cessation définitive et immédiate des sanctions illégales imposées à Cuba, en référence au blocus économique, commercial et financier appliquée depuis plus de six décennies.

Au terminal de Supertankers de Matanzas, les travaux se poursuivent pour empêcher la propagation de l'incendie déjà gigantesque, qui a pour bilan préliminaire une personne décédée, 125 soignées pour diverses blessures et 16 disparues. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295925-les-communistes-francais-soutiennent-cuba-face-a-lincendie-a-matanzas>



Radio Habana Cuba